

Leo-Club Kleverland unterstützt Schule

(RP) Der Leo-Club Kleverland unterstützt mit einer 500-Euro-Spende die Dietrich Bonhoeffer Schule: Jeden Mittwoch und Donnerstag ist es so weit, etwa 15 Kinder der Dietrich-Bonhoeffer-Schule sitzen mit strahlenden Augen Zuhause und warten darauf, dass sie zum therapeutischen Reiten in der Halle des Reitvereins Asperden abgeholt werden. Bereits seit über 10 Jahren wird in der Reithalle das therapeutische Reiten unterstützt, wobei sogar eine spezielle Rampe zum Aufsteigen auf das Pferd für Rollstuhlfahrer installiert wurde. Mittwochs besteht unter anderem eine Gruppe aus geflüchteten Kindern. Bei einem Blick in die glücklichen Gesichter der Kinder wird deutlich, das Reiten ge-

nießen sie in vollen Zügen! Auch an den anderen Tagen hört man sie auf den Schulfluren stolz über die Erlebnisse vom Reiten erzählen. Der Leo-Club Kleverland, eine Jugendorganisation, welche unter dem Motto „We serve“ sozial benachteiligte Randgruppen durch sogenannte Activities unterstützt, hat durch ein Glücksrad auf dem Weihnachtsmarkt in Kleve und eine Halloweenaktion im Tierpark eine 500 Euro Spende und einen Basketballkorb für Reiterspiele für die Dietrich-Bonhoeffer Schule bereitgestellt um noch mehr Kindern das therapeutische Reiten zu ermöglichen. Für das Jahr 2019 sind viele weitere Aktionen des Leo Club Kleverlands geplant.



Der Leo-Club Kleverland unterstützt mit einer Spende von 500 Euro die Dietrich Bonhoeffer Schule beim therapeutischen Reiten.

FOTO: LEO-KLUB